

Herr Bellinghausen weist darauf hin, dass es vor anderthalb Jahren zur Winterzeit schon Geschwindigkeitsmessungen gegeben habe. Er bittet darum, dass Messungen für 1 Woche wiederholt werden, und zwar nicht im Bereich „rechts vor links“ und nicht zu Schlechtwetterzeiten.

Herr Sterzenbach erklärt, dass vor ca. 1 Jahr ein Verkehrsschild versetzt worden sei, so dass es nunmehr ca. 7 Meter von der Einmündung entfernt stehe. Seither seien keine Hinweise mehr eingegangen, dass das Schild nicht erkennbar sei. Den vorliegenden Antrag verstehe er so, dass die gemeindeeigene Geschwindigkeitsmessanlage eingesetzt werden solle.

Der Vorsitzende stellt fest, dass im Ausschuss Einigkeit darüber bestehe, dass die gemeindeeigene Geschwindigkeitsüberwachungsanlage in der Balerother Str. aufgebaut werden solle. Ein Beschluss wird nicht gefasst.